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Martin Hahn : «Le marché du capital-
investissement est devenu un marché 

d’acheteurs» 
 

Martin Hahn, président et directeur général de Capital Dynamics délivre à L’Agefi 
sa vision du marché du capital-investissement 
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Martin Hahn, CEO de Capital Dynamics  -  

 
Quel bilan faites-vous de l’année 2023 ? 

En 2023, nous avons observé une forte hausse des taux d’intérêt qui a 
commencé à contenir l’inflation au cours de l’année. L’impact de ces taux plus 
élevés a rendu plus difficile la signature de transactions, entraînant une 
diminution des cessions, notamment des transactions entre acteurs du 
private equity. Le marché du capital-investissement est devenu alors un 
marché d’acheteurs. Avec des distributions moins élevées pour les 
investisseurs (Limited Partners, LPs), ces derniers disposaient de moins de 
capitaux à réinvestir, ce qui a entraîné un ralentissement des levées de fonds. 
Cependant, cette situation a créé des opportunités dans nos activités de co-
investissements et activités secondaires. 

Et justement, où en êtes-vous sur le marché secondaire ? 
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Sur le marché secondaire, nous sommes positionnés sur les transactions de 
mid-market, un segment offrant moins de concurrence et plus d’espace pour 
la création de valeur. Nous ciblons les investisseurs institutionnels et la 
clientèle privée fortunée (les High Net Worth Individual) qui recherchent une 
exposition diversifiée à des investissements moins risqués que les opérations 
directes. Notre véhicule « GSEC VI », vise 850 millions de dollars, dont plus de 
80% a déjà été levé. 

Comment la dynamique du marché a-t-elle affecté votre stratégie dédiée à 
l’énergie ? 

Au cours des derniers 24 mois, les tensions géopolitiques entre l’Ukraine et la 
Russie ont engendré une volatilité accrue, entraînant une augmentation des 
taux d’intérêt pour contrer l’inflation croissante due à la hausse des prix de 
l'énergie. Cependant, vers la fin de cette période, une baisse significative des 
prix des matières premières a été observée, entraînant une diminution des 
coûts de construction des centrales solaires et éoliennes terrestres. Ces 
baisses de coûts permettent désormais la réalisation de nouveaux projets 
d'énergies renouvelables à moindre coût, offrant ainsi des perspectives de 
rentabilité importantes pour les investisseurs. 

Quelles opportunités de croissance pour 2024 ? 

Pour l’année à venir, nous avons pour ambition d’étendre notre empreinte en 
France et en Europe. Avec un marché dynamique et un appétit croissant pour 
les investissements alternatifs, nous comptons étendre nos activités pour 
servir le segment de la clientèle privée française grâce à des partenariats 
stratégiques de distribution. 

Pour ce qui est des investissements, nous avons pour ambitions de continuer 
à développer notre activité de Clean Energy, la sécurité énergétique 
demeurant une préoccupation majeure pour l’Europe. 
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